

PlantaDoce.

Empresa

Almirall paga más de quince millones a MC2 Therapeutics por un tratamiento contra la psoriasis

La asociación de ambas compañías permitirá hacer de Wynzora un producto tópico indicado para el tratamiento de la psoriasis en placas en Europa.

PlantaDoce
17 feb 2021 - 10:05



Almirall continúa creciendo en el segmento de dermatología. La compañía catalana y MC2 Therapeutics, farmacéutica en etapa comercial que desarrolla nuevos estándares en terapias tópicas para enfermedades autoinmunes e inflamatorias crónicas, han anunciado un acuerdo a través del cual **MC2 Therapeutics ha otorgado a Almirall los derechos de comercialización en Europa de la crema Wynzora** para el tratamiento de la psoriasis en placas. A cambio, MC2 Therapeutics recibirá pagos por adelantado por valor de quince millones de euros, además de importantes pagos por hitos de ventas y *royalties* de dos dígitos sobre las ventas europeas.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/almirall-paga-mas-de-quince-millones-a-mc2-therapeutics-por-un-tratamiento-contr-la-psoriasis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La asociación de Almirall y MC2 Therapeutics permitirá hacer de Wynzora un producto tópico indicado para el tratamiento de la psoriasis en placas en Europa, **un mercado que actualmente supera los 25 millones de unidades en volumen de ventas anuales.**

El mercado representa una oportunidad significativa, ya que el segmento de calcipotrieno y dipropionato de betametasona representa aproximadamente el 35% de la cuota de mercado y las ventas anuales sobrepasan los 300 millones de dólares.

La crema Wynzora recibió la aprobación de la Agencia de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) el 20 de julio de 2020. Está actualmente bajo proceso de revisión en Europa, para el que se han presentado dos ensayos de fase III.

Almirall pagará, además, por hitos de ventas de esta crema indicada contra la psoriasis

Mike McClellan, consejero delegado interino de Almirall, ha señalado que “nos complace firmar este acuerdo con MC2 Therapeutics; la crema Wynzora ha demostrado mejoras significativas en el aclaramiento de la piel de los pacientes con psoriasis”.

Por su parte, Jesper Lange, consejero delegado de MC2 Therapeutics, ha comentado que “combinando la excelencia de Almirall en las operaciones comerciales y el compromiso de MC2 Therapeutics de garantizar un despliegue global de la crema Wynzora, una vez aprobada, aseguraremos un potente lanzamiento”.

MC2 Therapeutics es una farmacéutica de etapa comercial centrada en productos tópicos para enfermedades autoinmunes e inflamatorias crónicas. Su objetivo es desarrollar y avanzar en las terapias *best-in-class* o *first-in-class* mediante la comprensión de la fisiopatología y la investigación de compuestos novedosos. La línea de productos está compuesta por fármacos candidatos dentro del prurito urémico, liquen escleroso, síndrome de Sjögren, ojo seco, rosácea ocular y dermatitis atópica.

Almirall, fundada en 1943 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa de España y es miembro del Ibex 35. Actualmente, la compañía tiene presencia directa en 21 países y acuerdos estratégicos en más de setenta estados, a través de 13 filiales, con

PlantaDoce.

aproximadamente 1.800 empleados. Los ingresos totales en 2019 fueron de 908,4 millones de euros.